
El hecho es que el Ejercito
mexicano institución valorada por los ciu
dadanos en toda encuesta ya está en la
calle Elproblema es que la estrategia que lo
movilizó a combatir al narco no da el re
sultado que se esperaba e incluso ha ge
nerado quejas sobre violaciones a los de
rechos humanos La pregunta es qué hacer
ahora Hay varias comentes Muchos en el
PRI como Manfio Fabio Beltrones piensan
que no debe ser regresado alos cuarteles de
inmediato esto no implica dejarlo en la
calle sino buscar alternativas para dar por
concluido su rol sin que suene a que recula
En el PRD y en el resto de los partidos de
izquierda es clara la posición se le debe
sacar cuanto antes de esta guerra que no
parece ofrecer resultados En el PAN están
divididos muchos como Manuel Espino Ba
rrientesy la granmayoríade los que viven en
el norte del país opinan que se debe buscar
un cambio de estrategia que incluya dis
minuir la actividad militar Otros como
César Nava defienden a ultranza la decisión
que tome Felipe Calderón En este mar de
posiciones otrainstituciónde peso e igual
mente valorada por los mexicanos parece
haber fincado ya suiugar en la discusión la
Iglesia católica se ha definido a favor de que
no se combata con soldados a los narcos El

Ejército por supuesto no daráunaposición
por el principio de lealtad al mandato del
Presidente En la sociedad civil parece ya
abrumadora la petición de cambio de es
trategia Lo que sigue no queda claro

¿Qllé pasa conAlejandroWemer sub
secretario de Hacienda Ayer atropello a
los reporteros al salir de la presentación de
los planes 2010 del sector vivienda Pasó
por encima de cámaras manoteó con gra
badoras En las últimas semanas incluso
en eventos oficiales de la SHCP se ha

portado agresivo con los comunicadores
Ayer empujó a uno y le gritoneó Se en
tiende que para Wemer y el equipo de
Hacienda sean malos meses La crisis in

ternacional fue terrible y peor fue la res
puesta doméstica ¿O es que las cosas van
mal adentro con Ernesto Cordero Quizás
El rumor de que Werner deja la Secretaría
ha subido de tono en los últimos días

JOSÉ Reyes FeniZ alcalde de Ciu
dad Juárez confió ayer en una reunión
privada a los organizadores de la marcha
por la paz que se diseña un pacto go
bierno sociedad que incluye la instalación
de una asamblea permanente llamada So
lución para Juárez así como un plan de
rescate que reconoce que la situación de
violencia no es sólo un problema de se
guridad pública ¿Será

Apunte final Marcelo Ebrard dijo
muy valiente en Copenhague que le va a
hacer la vida de cuadritos a los automo

vilistas Aplausos allá aplausos acá tam
bién por supuesto que viva el planeta
Falta que los aplausos —así es la política
lleguen hasta 2012
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